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Encaminho a presente Indicação, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental,  para que seja enviado expediente desta Egrégia
Casa de Leis ao Excelentíssimo Sr. Renato Marcílio da Silva, Diretor-Presidente da Empresa de Saneamento de Mato Grosso do Sul
- SANESUL, com cópia ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando

que "Seja disponibilizado, pelo menos um Veículo - Caminhão Pipa, para a Regional da
Sanesul do Pantanal de Corumbá/MS, parauso imediato, em atendimentos emergenciais, de
forma a suprir as demandas e necessidades, relativas ao fornecimento e recebimento de água
tratada, em suas residências, da População Corumbaense, moradora nos diversos Bairros,
notadamente os da Parte Alta da Cidade e, também, dos Moradores nos Distritos Rurais
Municipais, todos situados e sob Gestão do Município de Corumbá/MS."

 

JUSTIFICATIVA: Tal pleito se deve a constantes e veementes cobranças de Munícipes, moradores no Município de
Corumbá/MS e/ou nas Comunidades Rurais dos Distritos Municipais (Albuquerque, Porto Esperança, Forte Coimbra, etc.), que
reclamam da falta desse tipo de atendimento, nos períodos em que ficam sem receber a água tratada, que deveria estar sendo
distribuida pela Regional do Pantanal de Corumbá, da SANESUL, quando da ocorrência de manutenções e/ou falhas outras, no
Sistema de Abastecimento. Tais reclamos ocorrem, principalmente, trazidos pelos Munícipes, moradores em bairros periféricos e
localizados na chamada "Parte Alta" de nosso Município de Corumbá/MS.

Nada pode justificar que, parte substancial de nossa População fique, inclusive, mais de 48 horas, sem o fornecimento de água
tratada, por conta de uma manutenção e/ou outro tipo de problema e, principalmente, que a empresa SANESUL, Regional do
Pantanal de Corumbá/MS, não tenha um Caminhão Pipa, lotado nesta citada Regional, para tentar minimizar o sofrimento desses
Munícipes e de seus Familiares, pela falta desse bem essencial, que é a Água Tratada.
Os equipamentos e veículos que darão suporte à Regional Sanesul do Pantanal de Corumbá/MS, precisam estar aqui, nos pátios e
almoxarifados desta citada Regional da Sanesul, principalmente para o atendimento nesses casos e/ou situações problema,
emergenciais, visto que, nosso Município de Corumbá/MS, encontra-se à 420Km de distância, da Sede da Sanesul, em Campo
Grande/MS.
Assim sendo, este Vereador Nelson Dib Junior, pede providências, que levem a resolução, urgente, desses reclamos. 

 

SALA DAS SESSÕES, 24 de Junho de 2024

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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